

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

22 mai 2024

Région Méso-Amérique



Guatemala

Le Guatemala est connu comme lieu d'origine de la civilisation Maya qui s'y est développée durant le premier millénaire de notre ère. En 1821, le pays gagne son indépendance après trois siècles d'administration par l'Espagne. En 1996, le gouvernement signe un accord de paix qui met fin à 36 années de guerre contre la guérilla. En plus de l'espagnol, la langue officielle du pays, 21 langues maya sont parlées dans le pays. L'Église du Nazaréen est présente au Guatemala depuis 1904, ce qui en fait la troisième mission de langue espagnole la plus ancienne de la dénomination dans le monde occidental, après Cuba et le Mexique. Ces nations ont accueilli des missionnaires depuis plus d'un siècle, mais elles envoient également des missionnaires dans d'autres pays. Gustavo Crocker, qui a été élu 41ème surintendant général de l'Église du Nazaréen en juin 2013, est originaire du Guatemala. Comme vous pourrez le lire dans le récit qui suit, le Guatemala et les autres pays de la région Méso-Amérique sont déterminés à réaliser leur vision qui, avec l'aide de Dieu, aura un impact important.



103 949 membres



770 églises pleinement
organisées et 116 églises
pas encore organisées



351 ministres habilités et
461 ministres ordonnés
dans 15 districts

PRIÈRE



- Priez pour que les Nazaréens de ce pays contribuent de manière importante aux objectifs décennaux de la région : 1 million de Nazaréens, 700 000 personnes participantes au culte, 700 000 personnes à l'École du dimanche et l'envoi de 1,5 million de dollars américains au Fonds pour l'évangélisation mondiale.
 - Priez pour que la croissance des chrétiens dynamiques du Guatemala continue à s'amplifier. Actuellement les statistiques nous indiquent qu'entre 2020 et 2023, ce groupe est passé de 42,8 % à 46,1 % de la population du pays.
-

LOUANGES



- Louons Dieu car au Guatemala et dans nos 15 districts, chacun est libre de prêcher la Parole de Dieu. Priez pour que les cœurs des gens soient ouverts pour recevoir la Bonne Nouvelle de Jésus.
- Louons Dieu pour le nombre de personnes originaires du Guatemala qui ont suivi une formation sur l'implantation d'églises organisée par la MNI et le sommet d'évangélisation, et pour leur mission de partage de l'Évangile dans leurs communautés.

INSTANTANÉ MNI



LE SOMMET D'ÉVANGÉLISATION ET DE LA MNI
« ENSEMBLE DANS LA MISSION »



Récemment, le champ central nord de la région Méso-Amérique a organisé le sommet d'évangélisation et de la MNI appelé « Ensemble dans la mission ». Ce sommet a rassemblé 120 participants du Guatemala, du Salvador et du Honduras, notamment des leaders de la MNI, des pasteurs, des surintendants de district et des personnes engagées dans des implantations d'églises.

Cet événement s'est tenu au centre de convention chrétienne du Guatemala. Cette conférence est l'une des nombreuses initiatives de la MNI et de l'équipe régionale d'évangélisation qui ont pour but de mobiliser les églises afin de permettre la multiplication et le développement des leaders. L'un des buts de la région Méso-Amérique est d'atteindre un million de Nazaréens d'ici 2030.

La célébration d'un culte d'envoi en Équateur d'un missionnaire parrainé originaire du district Est du Salvador a été l'un des temps forts de la conférence.



Les orateurs ont été une grande bénédiction et ont contribué à ce sommet. Parmi ces orateurs, nous pouvons citer Lola Brickey, directrice de la MNI mondiale, Ana Maria Crocker, coordinatrice régionale de la MNI, Milton Gay, coordinateur régional de l'évangélisation, Monte Cyr, coordinateur régional du DNI et Carlos et Nancy Cordero, coordinateurs de la stratégie de champ ainsi que d'autres leaders du champ central nord.



Grâce à la distribution de documents et de ressources pour préparer les participants à gagner en efficacité dans l'implantation d'églises, et suite au défi lancé à tous de s'engager encore davantage dans la mission de la région, cette conférence a eu un impact significatif sur les leaders de ce champ. Surtout, les participants ont été encouragés à accomplir cette grande mission qui consiste à « être et faire des disciples à l'image du Christ » dans les nations, en commençant dans leurs propres villes et villages.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Méso-Amérique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

